



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平舘高 🏗 74-2610 HP:http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/

高校生活がスタート

◆それぞれが決意を胸に入学式に臨む

TAIRADATE SENIOR HIGH SCHOOL

本年度の平舘高等学校入学式は4月7日、本校体育館で行われました。真新しい制服に身を包んだ新入生37人は、担任の呼名に元気に返事をし、千葉賢校長から入学許可を受けました。

千葉校長は「希望に溢れ、夢を育み、健やかに成長 すること、強い意思と優しい心を持って充実した高



新入生を代表し宣誓する田代さん

校生活を送ることを心から期待します」と式辞を述べると、来賓の佐々木孝弘市長は「社会に広く目を向けながら、多くの仲間と友情を育む中で実り多い高校生活を

送ってください」と生徒たちを励ましました。

新入生代表の田代のどかさん(松尾中出身)は「悩むこと、迷うこともあるかもしれない、今ここにいる仲間と支え合って乗り越えたい。将来の夢を達成するために精一杯努力する」と宣誓。目標を持って本校の門をくぐった新入生の今後の活躍が楽しみです。

◆千葉校長が着任

校長の千葉賢と申します。 地域の熱い支援を受けながら、学びに励む本校生徒はとても恵まれています。入学式での新入生の態度は大変立派なものでした。皆様の支えをいただきながら教育活動を進めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



出身は一関市大東町です

私は勉強に苦手意識が強く、高校では勉強に対する意識を方が丁寧で分かりやすいと聞思っていたので、先生の教えで、いていた平高を志望しました。方が丁寧で分かりやすいと聞いていた平高を志望しました。とも志望した理由です。

きたと実感しています。 勉強に対する意識も変わっての点数も上がり、自分自身のとを意識しています。テストとを意識しています。テスト



化しています。

自己ベスト更新に向け 練習に励む小林さん

AKO P H

★平高に入学した理

平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!

生徒会副議長

練習に取り組んでいます。

が 小林 由奈さん

(家政科学科2年:西根中出身)

帰宅後も勉強することを習慣以外の課題にも取り組んで、 た生に協力してもらい、授業 ることが夢です。そのために ることが夢です。そのために ることが夢です。そのために を与 が、たくさんの人に元気を与 ★平高の魅力は?
先生が身近で、話がしやすりやすいところ、授業が丁寧で分かいところ、勉強でも部のでも自分がやりたいことに挑戦できる環境が整っていることです。

バイスを受けながら工夫してや長距離走など、先生にアド上で、ウエイトトレーニング上で、ウエイトトレーニングます。の自分の課題は持久力の向また、部活動は陸上競技部また、部活動は陸上競技部